

24 - 01 -25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Sheinbaum envía a Diputados iniciativa para proteger maíces nativos y prohibir transgénicos

La presidenta Claudia Sheinbaum envió este jueves su iniciativa a la Cámara de Diputados a fin de proteger los maíces nativos de México y evitar que este grano se siga trabajando mediante técnicas transgénicas.

A través del documento, publicado en la gaceta de la Cámara de Diputados, se informó que la iniciativa para reformar y adicionar diversas disposiciones de los artículos 4 y 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos mexicanos en materia de conservación y protección de los maíces nativos, será sometida a consideración en el órgano.

La iniciativa resalta dos puntos a lograr: el primero, que busca que el maíz sea declarado como elemento de identidad nacional; y el segundo, que busca establecer la obligación del Estado para garantizar la producción de maíz libre de transgénicos en México.

De acuerdo con el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, la iniciativa de la presidenta "tiene como objetivo declarar el maíz como elemento de identidad nacional, cuyas semillas y cultivo debe de estar libre de transgénicos".

"En la próxima sesión de la Comisión Permanente se le dará turno y continuará su trámite legislativo", afirmó en su cuenta de X.

De acuerdo con el documento, México posee 59 razas de maíces nativos, siendo el país con mayor diversidad de maíz a nivel mundial y cuyas razas de grano "se han adaptado a cada región de la compleja orografía y condiciones climáticas del país".

PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24 - 01 -25

LEGISLATIVO



Asimismo, se detalla que el maíz es alimento básico e ingrediente fundamental en la cocina mexicana, siendo que cada persona en el país, en promedio, consume al día 328 gramos.

https://latinus.us/mexico/2025/1/23/sheinbaum-envia-diputados-iniciativa-para-proteger-maices-nativos-prohibir-transgenicos-133322.html